

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 28. Februar 2016

Zuchwil: Auto mit 133 km/h gemessen

In der vergangenen Nacht hat die Kantonspolizei Solothurn in Zuchwil einen Personenwagen mit einer Geschwindigkeit von 133 km/h gemessen. Erlaubt sind dort 60 km/h.

Die Kantonspolizei Solothurn führte in der Nacht auf Sonntag in der Luzernstrasse in Zuchwil eine Geschwindigkeitskontrolle durch. An der Stelle sind 60 km/h erlaubt. Am Samstag, 27. Februar 2016, kurz vor Mitternacht erfasste das Radargerät einen Personenwagen mit einer Geschwindigkeit von 133 km/h. Das in Richtung Solothurn fahrende Auto wendete daraufhin und der Lenker stellte sich der Polizei. Es handelt sich um einen 22-jährigen Italiener. Im Fahrzeug befanden sich insgesamt fünf Personen.

Nach Abzug der Toleranz liegt eine strafbare Geschwindigkeitsüberschreitung von 67 km/h vor. Gemäss den gesetzlichen Bestimmungen handelt es um einen Raserfall. Die Polizei nahm dem Lenker den Führerausweis ab und stellte das Fahrzeug sicher.

Für Rückfragen: Andreas Mock, Leiter Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)